

Fecha: 15-06-2024

Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Voluntarios ponen el hombro en terreno

Pág.: 7 Cm2: 670,8 VPE: \$ 920.296

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

No Definida

## Voluntarios ponen el hombro en terreno

Tanto representantes de ONGs como organizaciones vecinales se han puesto en campaña para colaborar con los más afectados en la región.

Germán Palma Pérez cronica@estrellaconce.cl

unicipios, ONG's, empresas, Fuerzas Armadas, gios, juntas de vecinos y clubes deportivos han dicho presente en las tareas de ayuda a los 7 mil 426 damnificados que ha dejado el temporal en Biobío.

"Muchas personas quedaron con lo puesto y perdieron todo. Al igual que en otras emergencias, desde el primer minuto hemos estado en terreno entendiendo las necesidades y qué es lo que más se necesita en las zonas afectadas para seguir con la entrega de ayuda de manera más eficiente. Hacemos un llamado a todos los chilenos y chilenas a apoyar esta causa y a las familias afectadas por esta catástrofe", señaló Ignacio Serrano, director ejecutivo de la ONG Desafío Levantemos Chile.

"Evidentemente, es un evento meteorológico de mucha intensidad, que cruza precipitaciones intensas, viento y que además puede implicar la caída de agua intensa en un periodo muy corto de tiempo. Y, por lo tanto, hay riesgo de afectación material, pero también hay riesgo de la vida de las personas", enfatizó.

Representantes de uni-



Desde el primer minuto hemos estado en terreno viendo qué es lo que más se necesita en las zonas afectadas".

Ignacio Serrano, Desafio Levantemos Chile



EN CONCEPCIÓN RÁPIDAMENTE SE HA CANALIZADO AYUDA HACIA LOS VECINOS DAMNIFICADOS



DIVERSAS ENTIDADES BRINDAN APOYO ANTE LA CATÁSTROFE.

dades ejecutoras privadas integradas por ONG Baruc, Fundación Trascender y Fe de Arauco, junto con las dirigentes sindicales, Lilian Nahuelpan y Marisol Cuevas, manifestaron su compromiso con la iniciativa. "Estamos aquí para sumar esfuerzos y recursos, asegurando que cada rincón afectado reciba la atención necesaria. La colaboración entre el sector público, privado y sindical es crucial para una respuesta eficiente y efectiva", indicaron.

VECINOS Y EJÉRCITO

Claudio González, vecino del sector Lomas de San Sebastián, contó que "cuando fue el tema de los incendios forestales, nos pusimos en campaña para reunir víveres y enseres. Ahora fue lo mismo, ya que, junto a un grupo de amigos levantamos una cruzada para recolectar kits de aseos y alimentos no perecibles para las familias de Curanilahue que perdieron sus cosas y que lamentablemente siempre son las más diezmadas socialmente", sostuvo

En el colegio Almondale Lomas se está desarrollando la campaña "Yo te sostengo" que busca apoyar a los damnificados. "Comenzamos a reunir sacos de arena, planchas de zinc y astillas, que fueron mil damnificados ha dejado el paso del último sistema frontal en la región del Biobío.

los requerimientos solicitados. Además, comenzamos a juntar fondos en una cuenta determinada, de la que ya hemos logrado hacer un primer aporte para ir en avuda en un hogar cuyo jefe de familia no ha podido trabajar en estas últimas dos semanas", señaló Carmen Gloria Chávez, encargada de pastoral.

En tanto, desde el Regimiento Chacabuco, el teniente Nicolás Kunstmann sostuvo que "estamos aquí para servir a nuestra comunidad en estos momentos críticos y para ello hemos evacuado a la población afectada, para asegurar que las personas vulnerables sean trasladadas a lugares seguros. También estamos construyendo contenciones y removiendo material para prevenir deslizamientos y facilitar el acceso a las zonas afectadas", expresó.

